

## わが家のアイドル

たましろかなと  
**玉城奏翔**  
平成26年5月28日生まれ  
母：江利子  
父：光一（宇宮平）

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。  
総務課広報担当までご連絡ください。

889-4415

## 『暮らしの便利帳』を発行しました!!

この度、南風原町では、株式会社サイネックスと昨年より製作に取り組んできました『南風原町暮らしの便利帳』を2月26日に発行しました。

暮らしの便利帳は町内事業所に有料広告を募り製作を行い、町の行政情報や歴史・文化・観光情報、さらに医療機関情報を載せた健康マップなど南風原町が凝縮された1冊となっています。

便利帳は3月中に町内全世帯に配布を行っており、転入される方へも随時配布していきます。

便利帳についてのご質問等は総務課 TEL:889-4415までお問い合わせください。

◆南風原町暮らしの便利帳  
…発行部数 15,000部

電子書籍版について  
●電子書籍版も公開しています。

南風原町ホームページトップ画面右下にある以下のバナーより電子書籍版の画面へお進みください。

南風原町暮らしの便利帳  
→電子書籍版はこちら

## 救急救命士による救命処置の範囲が拡大されました。

東部消防組合消防本部で2月28日、沖縄県立南部医療センター・こども医療センターでの合同症例検討会において、救急救命士による救命処置の拡大の運用開始に伴う説明会と展示訓練を行いました。今回の範囲拡大により①心肺機能停止前の重症病者に対する静脈路確保と輸液、②血糖値測定と低血糖発作症例へのブドウ糖溶液の投与ができるようになりました。説明会の講師を務めた東部消防の與古田救急係長は「今後も救急医療機関と連携し、多くの市民の命が救えるように取り組みたい」と話しました。



與古田救急係長による展示訓練解説

## 琉球絣の後継者、11人誕生!

昨年7月に開講しました平成26年度琉球絣後継者育成事業の閉講式が2月24日、琉球かすり会館で行われました。今年度は20代から50代まで幅広く、11人の方がこの講習に参加し、琉球絣のデザインや染色、製織、花織り等を学びました。講習に参加した中村美智子さんは、「この8ヶ月間、楽しく過ごせました。生涯、織りをやっていきたいと思います。」と今後の抱負を語りました。今年度は11名の受講生全員で終了を迎えることができ、閉講式は、全員が絣の着物を着て参加しました。



平成26年度琉球絣後継者育成事業を終了した受講生ら

# はえばるNEWS

## 南風原かぼちゃについて考えよう! 翔南小で公開授業!!

2月13日に、沖縄では33年ぶりとなる全国小学校社会科研究大会が翔南小学校で開催されました。3年生から6年生のクラスがそれぞれ、公開授業を行い、3年生は、「南風原かぼちゃをつくる仕事」について学習しました。有名な南風原かぼちゃですが、県内のスーパー等では販売されてここに児童らは驚いており、どうすれば南風原かぼちゃをPRできるのかについて、意見を出し合いました。



公開授業の様子

## 災害時の対策について学びました!新川区で出前講座

新川区では、災害時に備えるため、防災についてのまちづくり出前講座を2月12日、新川コミュニティセンターで開催しました。この出前講座は、役場総務課の砂川さん、NTTドコモ沖縄支店の松元さん、東部消防の宮城さんを講師に招いて行われました。それぞれの講師から、台風・地震などの際の避難・備蓄、自主防災組織の重要性、携帯電話での安否情報確認、消火器の正しい使用方法などを学び、災害時の対策についての認識を深めました。



消火器についての説明を行う宮城さん（東部消防）

## スターフルーツ拠点産地認定祝賀会

3月2日JAあきなわ南風原支店ホールにおいて、南風原町産スターフルーツが沖縄県より拠点産地認定を受けての祝賀会が南風原町マンゴー・スターフルーツ産地協議会主催で開催されました。生産者をはじめ県、普及センター、町、農協、営農センターの各関係機関者が集まり、大城健農業振興統括官は、「スターフルーツ拠点産地認定は初めてとなり、県内100番目という記念すべき拠点産地認定となります。定時・定量・定品質を出荷し、消費者や市場から信頼のある産地を目指して下さい」と激励の挨拶を。生産農家の宮城光雄さんは「祝賀会により、ここでスターフルーツ生産の再スタートをした気持ち」と新たな抱負を語りました。



今後のスターフルーツ生産の意志統一をしました。

## DeNAベイスターズにスターフルーツ☆彌贈呈

2月21日(土)宜野湾市営球場においてJAあきなわ津嘉山支店より横浜DeNAベイスターズへ町の特産品であるスターフルーツを贈呈。星つながりということで毎年キャンプ時期に合わせて、旬のスターフルーツを贈り、今年で7回目となる。今回はオープン戦対阪神の開幕セレモニーでDeNAベイスターズの県出身者嶺井博希選手と阪神タイガースの北條史也選手へ仲村渠宏昭支店長及び国吉真章副町長より、スターフルーツにストレリチアを添えて贈呈されました。



両チームへスターフルーツとストレリチアを贈呈しました。



贈呈されたスターフルーツ